

SEPTEMBER 2023

CHALLENGEFARM.ORG

HAPPY BIRTHDAY CHALLENGE FARM KIDS!

Normalerweise feiern wir alle Geburtstage der Kinder im Juni oder Juli auf einmal! Für die meisten Kinder war das ihre allererste Geburtstagsfeier! Wir haben die Kinder gefragt, wie sie sich bei dem Fest fühlten und sie sagten: „Ich fühle mich so gut und sehr glücklich!“ Das Geburtstagsessen war kenianischer Reis, Chapati, Bohnen und Hähnchen.



Angel, Christabel, Faith und Melissa pusten die Kerzen auf dem Kuchen für die Mädchen aus.



Laban (einer unserer Schülersprecher!) füttert Pastor Nicholas mit Kuchen.



Einzugsprozession der Ehrengäste – die Challenge Farm Kinder!



Mburur, Job, Bramwell und Laban helfen Pastor Nicholas, den Kuchen zu schneiden.



Danke für eure Geburtstagskarten!



Die Kinder beim Geburtstagsessen.



Magdalynne füttert Angel und Christabel Geburtstagskuchen. Madam Margret feuert an!

Die Kinder hatten Spaß beim Tanzen – Glückwünsche an Brian Simiyu und Jackline als beste Tänzer des Tages! Highlights des Festes waren für die Kinder das Tanzen, Kuchen Anschneiden, eine Geburtstagskarte und ein Geschenk zu bekommen und eine Snacktüte



Take the Challenge

DANKE von den KINDERN!





Die Geschichte von Faith, 15 Jahre alt

Faith war in ihrer Familie das 3. von 4 Kindern. Faith war 3 Jahre alt, als ihre Mutter mit ihnen umzog, weil das Leben in Nakuru zu schwer wurde. Ihr Vater arbeitete in Nairobi. Als sie in Kitale ankamen, ließ ihre Mutter sie an einer Bushaltestelle zurück. Als die Kinder vergeblich warteten, dass ihre Mutter zurückkehrte, erinnerte sich Faiths älterer Bruder an das Haus der Großmutter. Er bat freundliche Menschen, sie dorthin zu bringen.

Die Großmutter freute sich, sie zusehen. Der Vater zog mit der Stiefmutter zurück nach Kitale, weil das Leben in Nairobi zu schwierig wurde. Aber nichts klappte und die Familie konnte sich nicht wirklich versorgen. Ein Nachbar riet ihnen, um Hilfe beim Embrace a Child Rescue Center zu suchen, aber Embrace hatte keine anerkannte Schule. Die Kinder fanden die Challenge Farm im September 2017. Wenige Monate später verstarb Faiths Vater nach kurzer Krankheit.

Faith ist auf der Challenge Farm wirklich gewachsen und sie hat eine Familie gefunden, die sich um sie kümmert. Sie besucht die 7. Klasse als durchschnittliche Schülerin. Sie ist talentiert in Musik und Sport. Kürzlich hat sie an Ballspielen für ganz Kenia teilgenommen. Sie begann in der Kreisliga, stieg auf in die Bezirks- und Regionalliga bis in die nationale Fußball Liga. Faith hat mit 6 Toren in der Regionalliga die meisten Treffer. Sie erhielt ein Zertifikat, eine Trophäe und hatte die Ehre, dem ehrenwerten County Gouverneur von Trans-Nzoia, George Ntembeya die Hand zu schütteln!

Faith ist dankbar, auf der Challenge Farm für sich und ihre Geschwister ein neues Zuhause gefunden zu haben. Sie möchte gerne Krankenschwester werden, um Kranken zu helfen.



- Magdalyné

Spende an Patenschaften, um den Kindern zu helfen:
<https://www.globemission.org/missionare/afrika/cherithompson/>



Als erstes betet das Team am Montagmorgen für alle unsere Spender, die Kinder und die vor ihnen liegende Woche!



Absolute Freude! Marion hat ihre Schneiderinnen-ausbildung abgeschlossen! Wir haben ihr eine Nähmaschine, Stoffe und Garne zur Verfügung gestellt.



Poster der dritten Klasse für nationale Prüfungen.



Projekt der 7. Klasse der darstellenden Künste im Bereich Musik – traditionelle Volkslieder der Luhya mit Kostümen.



Klassenreise der 7. Klasse in den Kakamega Regenwald

DIE VERLASSENEN, VERWAISTEN, MISSBRAUCHTEN UND STRAßENKINDER KENIAS LIEBEN UND REHABILITIEREN.



“The Challenge.” ist ein Projekt von GLOBE MISSION e.V.
 Güterstraße 37, 46499 Hamminkeln, Tel: 02852-50860,
 E-Mail: office@globemission.org
 Spenden bitte an: Globe Mission
 Deutschland: Evangelische Bank eG, Frankfurt
 IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1
 Schweiz: Die Post, 4040 Basel IBAN: CH56 0900 0000 4075 3969 1
 Vermerk: „Projekt 500 – Thompson“



BIC: POFICHBEXXX